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19 de fevereiro de 2019

No  dia  dezenove  de  fevereiro  de  dois  mil  e  dezenove,  reuniram-se  os  membros  do
colegiado  de  Pós-Graduação  lato  sensu em  Engenharia  Metalúrgica  com  Ênfase  em
Siderurgia, às dezesseis horas, na sala de reunião da Pós-graduação do Campus Vitória, sob
a Presidência do Coordenador do curso, Prof. Dr. Felipe Fardin Grillo, com a presença dos
seguintes membros do corpo docente, Prof. Dr. Marcelo Lucas Pereira Machado; Prof. Dr.
Estefano Aparecido Vieira; Prof. Dr. José Roberto de Oliveira; representante pedagógico
Fernanda  Cléa  Marquat  e  o  representante  do  corpo  discente  José  Brandão  Leal  e  sua
respectiva suplente Márcia Spelta de Oliveira. O Presidente abre a reunião, cumprimenta os
presentes, a seguir apresenta o(s) item(s) da pauta: 1. Mudança da data - aula do dia 07 e
08 de março; 2. Aproveitamento de créditos do Aluno Flávio Paulo Pugnal da Silva; 3.
Informes sobre orientador; 4. Assuntos Gerais. A pauta foi aprovada por todos. Iniciada
a reunião passou-se para o item 1 onde o representante discente José Brandão Leal relatou
o interesse da turma pela mudança de data de aulas dos dias 07 e 08 de março, que estão
dentro da semana do feriado de carnaval, para o dia 14 e 15 de março (pós carnaval) das
referidas  disciplinas,  a  saber:  Ciência  dos  materiais,  Termodinâmica  metalúrgica  e
Preparação  de  matérias  primas.  Todos  os  membros  do  colegiado  decidirem,
consensualmente,  que ficará  a  critério  dos  professores  responsáveis  por  cada  disciplina
aceitar a sugestão de alteração.  Finalizada essa etapa, passou-se para item 2, onde, o Prof.
Felipe Fardin Grillo submeteu aos membros presentes a solicitação de aproveitamento de
créditos  do  aluno  Flávio  Paulo  Pugnal  da  Silva.  O  Prof.  José  Roberto  de  Oliveira
questionou o tempo em que o aluno em questão teria cursado as disciplinas, sugerindo uma
avaliação  como  forma  de  aprovação  para  o  aproveitamento.  Após  manifestações  e
divergências, ficou decidido que a aprovação de aproveitamento seria por meio de votação
dos membros do colegiado, tendo maioria, 5 votos, a favor da aprovação do aproveitamento
sem avaliação e apenas 1 voto com critério de aprovação a partir da avaliação. Findos os
esclarecimentos,  o  aproveitamento  das  matérias  Ciência  dos  materiais  e  Técnicas  de
caracterização dos metais, ligas e escórias foi aprovado. Seguindo para o  item 3, o Prof.
Felipe Fardin Grillo instruiu os integrantes do corpo discente, que pesquisassem sobre seus
docentes para que dessa forma, possam ir se orientando a respeito das linhas de pesquisa,
visto que, os alunos deverão informar o nome do orientador na secretaria do curso no final
do primeiro semestre, conforme descreve o Art. 48 do regulamento do curso. Além disso, o
Prof. Felipe Grillo informou quanto a quantidade de orientadores por alunos, enunciando
que será em média de 4 a 5 alunos por professor orientador. Por fim, iniciou-se o item 4,
onde o Prof. Estéfano Aparecido, sugere a criação de um cronograma para elaboração do
Trabalho  de  Conclusão  Final  (TCF).  O  Prof.  Felipe  Fardin  Grillo  concorda  sobre  o
cronograma e manifesta que irá elaborá-lo em conformidade com os pareceres técnicos e
pedagógicos do regulamento do curso. O Prof. Felipe Grillo inteirou sobre o campo criado
no site do Polo de Inovação, para o curso da Pós-graduação, explicando que no mesmo
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encontram-se o calendário acadêmico, bem como, um documento em pdf com a relação dos
docentes e seus respectivos links para a visualização do currículo  lattes,  informando que
assim que elaborado,  o cronograma será postado no referido site.  Um dos membros do
corpo discente presente, Márcia Spelta de Oliveira, propôs uma interação com alunos e
professores, para que assim os alunos pudessem se orientar melhor quanto ao tema do TCF.
Decidido em comum acordo, que a sugestão será discutida como pauta de outra reunião.
Esgotados  os  assuntos  de  pauta,  os  membros  do  Colegiado encerraram  a  reunião  às
dezesseis horas e trinta e sete minutos e, não tendo nada mais a discutir, eu, Prof. Dr. Felipe
Fardin Grillo, lavrei esta ata que foi submetida à aprovação de todos os presentes. 
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